

伊唐の風

～海とひと ころろ響きあう 伊唐っ子～

令和6年度

4月

長島町立伊唐小学校

令和6年4月15日

子供たちのよさを認め、感動体験を目指す！

校長 松本 浩輔

満開の草花とウグイスの鳴き声が伊唐の春を一層華やかに感じさせる令和6年4月8日、児童14人、教職員9人で伊唐小学校の教育がスタートしました。

本年度は、1年生に〇〇〇〇(〇〇〇〇)さん、〇〇〇〇(〇〇〇〇)さんを迎え入学式を行いました。

来賓の皆様・地域の皆様・在校生・保護者・教職員の祝福を受けながら、入場する1年生の姿は堂々としていました。2年生が「伊唐小学校の1年」を紹介し、全校児童で「1年生になったら」を合唱しました。新しい学年のスタートに、一人一人が夢と希望をもち、すばらしい1年にしたいという気持ちが伝わってきました。本年度の入学式も、多くの地域の皆様、保護者の皆様に御出席いただき、活気に満ちたスタートとなりました。ありがとうございました。



新一年生と担任

令和6年度学校教育目標・・・子供たちのよさを認め感動体験を！

ふるさとを愛し、自ら学び、共に伸びる

未来を生き抜く伊唐の子供の育成

4月8日(月)新しい学年、新しい先生、新しい学級・仲間との出会いは新鮮でもあり、大きな喜びでもあります。始業式、校長より各学級の担任発表後の「子供たちのほじける笑顔」とてもすてきな光景でした。

毎日授業参観をしていると「学びを実感している顔」、「学級にいたることが楽しいという顔」いろいろな様子を見ることができます。毎朝、登校指導をしていると、子供たちのいろいろなことが分かります。いつもと同じ時間に登校できている子供。いつもより早く登校できている子供・・・早く登校している子供は、早く登校する目的があるのか、いつもよりニコニコしています。



朝の体力づくり

現在、全員が7時35分には登校を完了しています。一人一人のやる気が伝わってきます。このやる気ある気持ちを持続させていきたいと考えています。

令和6年度、伊唐小学校の子供たちの力を最大限に引き出す教育を展開していきます。そして、授業を子供主体の授業へ転換し、学びに対する動機付けを高めていきます。

「うまくいかない」「なぜだろう」があるから授業は楽しい！
自分事として捉え、学習を選択・決定できるから授業が楽しい！
学びを通して、自分の「変容」が分かったとき自信へとつながる



伊唐小学校の強みは、「一人一人の活動が保障されている」「地域の人材を多く活用できる」「本物を体験し、本物に触れる学習活動が展開できる」ことです。子供たちのよさや努力を見逃さず、成功体験(楽しい、やれば伸びる、分かる)感動体験を積み重ねいきます。令和6年度も御支援・御協力をお願いいたします。



第78回 入学式

4月8日(月)にたくさんの方に見守られながら、第78回入学式を行うことができました。新入生2人を加え、14人でのスタートとなりました。

入学式の中では、新2年生のお兄さんやお姉さんが元気いっぱいの歓迎の言葉を贈ってくれました。心温まる入学式となりました。



長島の「恵み」をいただきます!(給食)

1年生も含め、4月9日から早速給食のスタートとなりました。全員で協力して準備して、おいしく楽しくいただいています。

11日の給食は「長島給食」でした。長島の「恵み」をもりもり食べる子供たちの姿が見られました。



4月の行事予定表

- 8日(月) 新任式・始業式・入学式
- 9日(火) 歯科検診
- 11日(木) 貯金日
- 15日(月) 集団下校訓練
- 16日(火) 腎臓検診1次(尿検査)
- 17日(水) 知能検査
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 19日(金) 授業参観・学級PTA・PTA総会
13:35~16:40
PTA・校区合同教職員歓迎会
18:00~
- 22日(月) 交通安全教室
- 23日(火) NRT標準学力検査・家庭訪問
- 24日(水) NRT標準学力検査・家庭訪問
- 25日(木) 1年生を迎える会
- 26日(金) 家庭訪問

5月の行事予定表

- 1日(水) 眼科検診・腎臓検診2次(尿検査)
耳鼻科検診
- 7日(月) 家庭学習強調週間~12日
いじめ問題を考える週間~11日
- 9日(水) 貯金日 胸部検診(1年)
- 11日(土) 体力・運動能力調査
- 13日(月) 内科検診
- 21日(火)~22日(水) 修学旅行(6年)
- 23日(木) 修学旅行休養措置日
- 28日(火) 防犯教室・不審者対応訓練
第1回学校運営協議会
- 31日(金) 生活科・社会科見学(1~4年)

生活目標:生活のきまりを身に付けよう
保健目標:体や衣服をきれいにしよう
給食目標:給食のきまりを守ろう

令和6年度 新任式・1学期始業式

今年度転入された4人の先生方を迎える新任式と1学期の始業式が行われました。

どちらの式でも高学年の代表児童が堂々と代表のあいさつをしてくれました。

